

La inclusión, nuestra fortaleza

CEIP José Herrero (SA)

La inclusión educativa tiene como objetivo principal *garantizar la presencia, participación y aprendizaje de todos los alumnos sin razón alguna de discriminación o exclusión*; y esta es, precisamente, la filosofía de nuestro centro desde hace ya unos años.

Inclusión no sólo referida a alumnos con distintas capacidades, sino también a aquellos que proceden de otros países o tienen credos diferentes.

La sociedad actual es heterogénea, como las aulas de un centro inclusivo.

Todos los estudiantes aprenden de manera diferente. Este es un principio de la Educación Inclusiva.

El CEIP “José Herrero” es un centro inclusivo, donde además de impartir contenidos curriculares, los alumnos desde pequeños conviven con sus propias fortalezas y desafíos. La inclusión permite que los niños/as aprendan cada uno a su manera y han aprendido que “las diferencias suman”.

CÓMO TRABAJAMOS DE FORMA INCLUSIVA EN NUESTRAS AULAS

- Conocemos y comprendemos a nuestros alumnos mediante juegos, preguntas, escucha atenta y la observación directa.

- Utilizamos metodologías activas, procurando que todos los alumnos participen en la medida de sus posibilidades y el aprendizaje sea significativo en su totalidad.
- Apostamos por dar la iniciativa a los niño/as en las actividades que realizamos para mejorar su motivación y autoestima.
- Son niños que **se ayudan**, que **reciben y acogen** con cariño a los compañeros nuevos, que **respetan** su cultura y tradiciones y que han aprendido que la mejor manera de solucionar conflictos es mediante el **diálogo**, entendiendo y conociendo al otro.
- Desde las familias de los propios alumnos se hace un gran trabajo en este sentido, pues realmente los valores nacen en ellas y desde la escuela se potencian e impulsan.
- Somos conscientes de que no existe un único tipo de inteligencia y en nuestras aulas es necesario valorar cada una de ellas para potenciarlas.
- Desde una larga experiencia como maestros/as, creemos que la educación inclusiva forma adultos responsables, empáticos y tolerantes con las diferencias, valores que hacen que una sociedad progrese y se haga más fuerte.

